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Aos quatorze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três realizou-se, na 

sede do Conselho da Comunidade da Comarca de Chapecó, a Assembleia Geral Ordinária 

do Conselho da Comunidade da Comarca de Chapecó, onde estavam presentes as 

Conselheiras e os Conselheiros titulares e suplentes a seguir denominados: Ricardo 

Malacarne (Presidente - GAPA), Patricia Vedana (APAS Oeste), Joseane Peruzzo 

(CPMA), Guilherme Angonese (2º Tesoureiro - ACIC), Saulo Cerutti (UNOCHAPECÓ) 

e Aline Reina (SENAC) para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1- Abertura. 2- 

Verificação de quórum para instalação da reunião. 3- Aprovação da pauta. 4-  Participação 

do Dr. Simão Baran Junior Promotor de Justiça da 14ª PJ, para apresentação das atuações 

da Promotoria. 5-  Justificativas de ausências. 6-  Aprovação da ata da reunião anterior. 

7-  Discussão Socialização do Relatório de Visitas à Penitenciária Industrial de Chapecó. 

8-  Socialização da reunião com o Juiz Corregedor da Comarca de Chapecó. 9-  

Organização equipe para visitas ao sistema prisional no mês de setembro. 10-  Liberação 

recursos projeto de custeio. 11-  Informes. Iniciando a reunião as 08h10min, o Senhor 

presidente deu s voas vindas aos presentes (item 1 da pauta), e apos verificando que não 

havia quórum suficiente e, portanto, não contemplava o item 2 da pauta, o Senhor 

Presidente Ricardo Malacarne anunciou o cancelamento da Assembleia Geral Ordinária 

do mês de setembro e em seu lugar a realização de uma reunião não-deliberativa para 

conversar sobre questões urgentes ao Conselho da Comunidade da Comarca de Chapecó. 

Assim, o Senhor Presidente Ricardo Malacarne, às oito horas e vinte minutos iniciou a 

conversa com todos os presentes solicitando quais conselheiros e conselheiras se teriam 

disponibilidade para realizar visitas ao sistema prisional, neste momento e o segundo 

tesoureiro, Guilherme Angonese, disponibilizou-se a participar das visitas. Em sequência, 

foi feita uma discussão referente a uma denúncia, com um vídeo feito na Penitenciária 

Industrial de Chapecó, o debate estendeu-se à questões de iluminação, itens de higiene, 

esgoto, comida e tratamento dos presidiários. Neste momento, alguns informes foram 

dados, interrompendo os debates: foram repassados os retornos do MP, do Juiz da 3ª Vara 

Criminal e da 14ª Promotoria de Justiça da Comarca de Chapecó referentes as denúncias 

a eles encaminhadas; foi anunciado o desligamento do 1º Tesoureiro Marcos Nunes e, 

nesta ocasião, sua carta de desligamento do Conselho da Comunidade da Comarca de 

Chapecó foi lida pelo Conselheiro Suplente Saulo Cerutti; foi anunciado que a 

representante da UFFS, Excelentíssima Diretora Senhora Doutora Adriana Remião 

Luzardo, indicará novos representantes de sua instituição ao Conselho; e, por fim, foi 

anunciado a entrada de novos recursos vindos do TJSC ao Conselho, referentes a Verba 

de Manutenção, com algumas ressalvas que a Diretoria terá que providenciar para a 

aquisição de equipamentos. Encerrando os informes, deu-se continuidade ao debate sobre 

assistência aos libertos e pré-egressos do sistema prisional, como medidas de se evitar a 

reincidência foram debatidas propostas de reaproximação com a família e auxílio para 

que tenham aonde residir quando libertos como, por exemplo: dinheiro para passagem; 

estadia na casa de passagem; contato com familiares com o auxílio do poder público 

identificando, localizando e estabelecendo o contato entre o pré-egresso e seus familiares. 

Às dez horas e quinze minutos, o Senhor Presidente deu a reunião por encerrada e eu, 

João Vitor Prior de Lima, auxiliar administrativo, lavrei a presente ata, que será lida, 

discutida e colocada em votação, na próxima reunião ordinária deste Conselho que será 

marcada pela Diretoria. Se aprovada, este documento será assinado pelo presidente, 

secretária e demais conselheiros(as). 



  

Ricardo Malacarne                                                                              João V. P. de Lima 

Presidente                                                                                            Auxiliar Adm. 

 

 

 

 

GAPA Presidente Ricardo 

Malacarne 

 

UNOESC Vice- Presidente Maria Luiza 

Marinho Mello 

Justificou 

APAS Oeste 1º Secretária Jaquelina Pavan Justificou 

UNOCHAPECÓ 1º Tesoureiro Marcos Nunes Justificou 

CÂMARA DE 

VEREADORES 

2 º Secretária Manuela 

Barrionuevo 

Justificou 

ACIC 2 º Tesoureiro Guilherme 

Angonese 

 

DEFENSORIA 

PÚBLICA 

ESTADUAL 

Conselheiro Everton de Matos Ausência 

OAB Conselheira Titular Pâmela Piran Justificou 

ACIC Conselheira Suplente Marcia Paula 

Bonamigo 

Ausente 

CPMA Conselheira Titular Joseane Peruzzo  

CPMA Conselheira Suplente Andressa Raquel 

Beduschi 

Ausente 

CÂMARA DE 

VEREADORES 

Conselheiro Suplente Rafael Severiano Ausência 

GAPA Conselheira Suplente Roseli Santander Ausente 

MITRA Conselheiro Titular Padre Adir 

Rodrigues 

Ausência 

MITRA Conselheira Suplente Irmã Paula Barreto 

de Moura 

Ausência 

SENAC Conselheira Titular Aline Reina  

SENAC Conselheira Suplente Marcia Edir 

Simon 

Justificou 

SECRETARIA 

MUNICIPAL DE 

SAUDE – 

PREFEITURA 

MUNICIPAL DE 

CHAPECÓ 

Conselheira Titular Naiane dos Reis Justificou 

SECRETARIA 

MUNICIPAL DE 

SAUDE – 

PREFEITURA 

MUNICIPAL DE 

CHAPECÓ 

Conselheira Suplente Camila dal Santo 

Longhi 

Ausência 



UNOCHAPECÓ Conselheiro Suplente Saulo Cerutti  

UFFS Conselheira Titular X X 

UFFS Conselheiro Suplente X X 

UNOESC Conselheiro Suplente Celso Paulo Costa Ausência 

APAS Oeste Conselheira Suplente Patrícia Vedana  

 

 

 

 


